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REQUERIMENTO Nº 218/2017 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria 

Responsável, visando informar a esta Casa de Leis, quando será colocada a 

iluminação no ponto de ônibus da Avenida dos Ypês, no bairro Roseira de 

Baixo, próximo a Localiza, conforme solicitado na indicação n° 238/2017. 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Há meses munícipes nos procuram para reclamar da falta de 

iluminação no ponto acima citado, conforme Indicação n° 238/2017.   

Solicito assim, informações de quando este problema será 

solucionado, pois o local se torna muito perigoso no período noturno. 

Gabinete da Ver. Tais Camellini Esteves, 09 de outubro de 2017.  

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES – (TAIS DA ÁGUA) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 10 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de outubro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


